

Proposition présentée par les députés:

Mmes et MM. Sylvia Leuenberger, Salika Wenger, Laurence Fehlmann Rielle, Guy Mettan, David Hiler et Pierre Weiss

Date de dépôt: 12 février 2004

Messagerie

Proposition de résolution concernant Léman Bleu Télévision

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève
considérant:

- la nouvelle crise à Léman Bleu Télévision
- la démission des administrateurs et le licenciement du personnel

invite le Conseil d'Etat

à coopérer au sauvetage de Léman Bleu Télévision, en collaboration avec la Ville de Genève et en partenariat avec le secteur privé, afin d'assurer une relance de la chaîne sur de nouvelles bases, notamment par la mise en place d'un nouveau conseil d'administration et d'une direction compétente, ainsi que d'un plan de redressement crédible.

EXPOSÉ DES MOTIFS

Mesdames et
Messieurs les députés,

Le conseil d'administration de Léman Bleu Télévision vient de donner sa démission et de licencier tout son personnel. Cette crise impose une réaction urgente, afin de sauver le seul média télévisé local qui se donne la peine de retransmettre intégralement les débats politiques qui concernent toute la population genevoise.

Dix ans exactement après la disparition du journal La Suisse, il paraît essentiel de préserver la diversité de la presse.

Dans cette perspective, nous vous invitons à réserver un bon accueil à cette résolution.